



京都・右京は自共対決!
 共産党の府会2・市会3議席は、
 安倍暴走政治ストップ、暮らしを守る力です



7月7日、渡月橋付近で西日本豪雨時の災害を調査する倉林参院議員と共産党右京議員団。
 写真は京都民報社提供

相次ぐ災害で被災者支援に全力
 日本共産党右京区議員団は「住民の苦難解決」をモットーに現場を調査し、府・市などに災害復旧、被災者への十分な支援、防災対策の抜本的強化を求めて奮闘。損壊家屋への補助制度などを実現しました。

「違法民泊」は許さない

急増する宿泊施設。住民との間でトラブルが続発しています。日本共産党は、全ての宿泊施設に「管理者常駐」の義務づけ、住宅密集地での営業規制等を求めています。住民のみなさんと力をあわせて御室・西院の違法業者を摘発・逮捕に追い込み、違法な民泊にストップをかけました。

▶ 共産党市議団が作成した「民泊問題Q&A」



市民の願いにとことん応える日本共産党



安倍・自公政権に“直結”する知事・市長に“なんでも賛成”の府・市政オール与党。おかしいと思いませんか？

かみね史朗

府会議員



人の痛みをわがこととして
 7期目に挑戦!

担当学区・地域
 京北・御室・花園・安井・山ノ内・西院第一・西院第二・西京極・西京極西・葛野

Profile 和歌山県那智勝浦町出身、立命館大学卒。府会議員6期。現在、府議団副団長、総務・警察常任委員、エネルギー政策特別委員、森永ひ素ミルク中毒の被害者を守る会京都府本部委員長、京都障害児者の生活と権利を守る連絡会常任委員。妻と二人暮らし。趣味は卓球。

2018年11月号外 日本共産党京都西地区委員会は次の見解を発表しました。
 連絡先：日本共産党京都西地区委員会 ☎075-311-4704

日本共産党

かみね史朗

府会

山田こうじ

市会議員



まちかどの元気印!

担当学区・地域
 花園・安井・山ノ内・西院第一・西院第二・西京極・西京極西

Profile 1955年大阪生まれ。76年右京民主商工会事務局長。95年京商連青年部協議会事務局長。97年原水爆禁止右京協議会事務局長。2015年京都市会議員。

日本共産党

山田こうじ

市会

2019年4月 統一地方選・7月 参院選

新しい政治を開く
日本共産党 を
 伸ばしてください



当選を喜ぶ玉城アニーさんと支持者 (9月30日、写真は「しんぶん赤旗」提供)

- ▶ **ウソつかない公正な政治**
 モリ・カケ疑惑の幕引きは許しません。
- ▶ **消費税10%増税中止、格差をたどす**
 大企業、大金持ち優遇税制を元に戻し、軍事費や原発推進などムダを削って、社会保障や教育を充実します。
- ▶ **安倍9条改憲=戦争する国づくりノー!**
 「安倍9条改憲NO! 3000万人署名」を広げ、改憲発議ストップ。



参議院議員 倉林明子
 定数2の京都から再び

「弱い者いじめは許さない」
 ~国会質問200回

- 中小業者の消費税滞納による差し押さえストップ、3年間で10万件
- 原発動かすな! 「働き方改革」で安倍政権とまっこう対決
- 災害対策、民泊問題など京都の願いを届ける

全国は一つ、参院比例代表で7議席以上をめざします

制度解説 2019年7月参院選投票方法

比例代表は「日本共産党」

政党名を書きます。個人名でも投票できます。

選挙区は「候補者の名前」

沖縄知事選で新基地建設ノーの審判
次は9条改憲ストップ・安倍政権退場へ

高すぎる学費の引き下げ、京都市独自の給付型奨学金を

高すぎる学費、借金となる利子付き奨学金が、若者を苦境に立たせています。「LDA-KYOTO」のみなさんと、シール投票や学費引き下げ・給付型奨学金の拡充を求める署名、若者アンケートに取り組んでいます。



大企業・大型店 呼び込みストップ!

地元中小企業、商店街応援で地域経済を立て直そう!

大型商業施設の出店で、地域の商店・商店街が姿を消し、地域が疲弊しています。暮らしを守り、雇用を創出し、地域経済を支えているのは地元中小企業です。多くの自治体で制定されている「中小企業振興基本条例」を制定し、地元中小企業支援を求めました。

平和でこそ商売繁盛

平和でこそ商売繁盛!が原点です。憲法9条を守り、活かす政治実現へ頑張ります。

生活保護から生活保障へ

先進国の中で、高い貧困率。そのうえ、保護率の低い生活保護。自立、自助、自己責任が強調され、社会保障が切り捨てられています。生活保護基準の引き下げや、社会保障の切り捨てにストップを!生活保護から生活保障へ!



山田こうじさんに期待します

- 元山ノ内北ノ口町町内会長 井筒 かおるさん
- 元国労西日本本部副委員長 山本 辰夫さん
- 元青いとり保育園保育士 横山 睦子さん

命を守る政治が私の原点です!

民商事務局で仕事をはじめたころ、魚屋の大將が亡くなりました。妻とまだ幼い2人の子どもを残して…。自覚症状があったにもかかわらず休業補償がないために、「店を休めば暮らしていけない」と無理をした結果でした。「いのちを守る政治・制度にしなければ…こんな悲しいことを繰り返させない!」これが私の原点です。

ずっと住みたい右京へ全力!

山田カ合わせてかみね



安心して歩ける七条通・三条通へ



七条通の、葛野大路～月読橋間の760mが未整備で、道路幅が狭く大変危険です。

住みよい西京極をつくる会のアンケートで、8割近い方が「早期の拡幅」を望んでおられます。地域のみなさんと、繰り返し京都市へ申し入れ、2016年9月議会でとりあげ、2018年まちづくり委員会でも早期実現を求めました。

三条通、嵐電山ノ内の電停は狭いうえに、ホームと電車の入口との段差も大きく危険です。ホームの移動など抜本的な解決を求めています。



長年の運動が実り、阪急西院駅のバリアフリー実現!

27年越しの運動が実り、2017年に西院駅東側に嵐電と接続する、エレベーターが設置された新しい改札口ができました。2019年4月からは、西側の改札口も新駅舎となり、多目的トイレと、エレベーター、エスカレーターが設置され、一層便利になります。



安心・安全のまちづくりへ



台風による山崩れ、家屋被害への支援、災害に強いまちづくりへ取り組んでいます。住民と運動し、御室天授ヶ岡の府営住宅跡のブロック塀撤去を実現しました。

若者の応援、すべての中小企業の支援を

ブラックな働き方を調査し規制対策を求め、ブラックバイト対策協議会と実態調査を実現。賃上げへ中小企業支援とセットで時給1500円、中小企業振興へ基本条例の制定と支援の強化を求めています。



働き方アンケート調査

安心できる老後、子育てしやすい京都へ

高齢者の暮らしアンケート調査を実施し、負担軽減や介護施設増設を要望。子育て支援へ中学卒業までの医療費無料化を求め、「拡充」を約束させました。中学校給食や給付制奨学金も求めています。



高齢者の暮らしアンケート調査

人の痛みに寄りそう府政を

私は、「人の痛みをわがこととして」を信条に、市民の声を府政に届け、人の痛みに寄りそう府政へ全力、7期目に挑戦します。

米軍レーダー基地の撤去、原発ゼロをめざして

米軍レーダー基地の無法な拡張工事に抗議、米軍に謝罪・原状回復させ、ドクターヘリの飛行に停波しない米軍の基地撤去を要求しています。また原発ゼロ、再生可能エネルギーへの転換を求めています。



米軍基地の無法工事を調査

かみね史朗さんに期待します



京都障害児者の生活と権利を守る連絡会会長 松本 美津夫さん

かみねさんは、障害者の権利を侵害する応益負担や介護保険移行に伴うサービス削減、負担増などを許さず、支援の充実を求める論戦を行っています。これからも期待しています。

